

En protesta contra la Iglesia Católica Homosexuales amenazan con quemar certificados de bautismo y comunión

El Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) denunció hoy una supuesta campaña de odiosidad a las minorías sexuales, entablada por la Iglesia Católica contra un programa de su organización que pretende establecer brigadas escolares gays o lésbicas.

Según el Movilh, la Iglesia mediante una misiva y un texto del Vaticano enviados a directores de colegios, llama a revertir o evitar

la homosexualidad de los menores de edad y a impedir los foros que la brigada tiene programados en los establecimientos educacionales. Sostiene además que la homosexualidad es "inmoral", "un peligro para la vida, las personas y las familias" y que los homosexuales "están excluidos del Reino de Dios" por cuanto provocan "ceguera en la humanidad".

En protesta, en las próximas

semanas homosexuales estudian renunciar al catolicismo quemando sus certificados de bautismo y de primera comunión en un lugar público. A su vez, responsabilizan desde ahora a la Iglesia Católica de cualquier atropello que sufran los escolares homosexuales en el sistema educacional y se mantendrán firmes en la decisión de que la Brigada Escolar desarrolle foros antidiscriminatorios en los colegios.